

《单词百科:unjustifiable是什么意思?unjustifiable怎么发音?unjustifiable的解释和用法》

英语单词unjustifiable是什么意思?unjustifiable怎么读?unjustifiable怎么发音?简答网为您整理了unjustifiable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unjustifiable怎么读

unjustifiable的读音:[ʌnˈdʒʌstɪfaɪəbl]

unjustifiable的意思

1、adj.不合道理的, 无法辩护的, 不能分辩的;无理;小鞋;曲;

unjustifiable的近义词

1、**indefensible** adj.无法防御的, 站不住脚的;

- 2、**inexcusable** adj.不可原谅的, 不可宽恕的;百口莫辩;
- 3、**inexpiable** adj.不可抵偿的, 不可赎的, 不能平息的;
- 4、**insupportable** adj.忍耐不住的, 不能忍受的;
- 5、**uncalled-for** adj.不必要的;多余的;没有理由的;不恰当的;

unjustifiable的反义词

- 1、**justifiable** adj.有理由的;正当的;入情入理;说得过去;

unjustifiable的双语例句

- 1、Pierre Teluduo feels special awkwardness to this kind of unjustifiable act.

皮埃尔·特鲁多对这种无理的举动感到非常尴尬。

- 2、Using these missiles to down civilian aircraft is simply immoral and totally unjustifiable.

用这些导弹击落民用飞机是极不道德也是完全没道理的。

- 3、The raid was an unjustifiable act of aggression.

那次偷袭是一种不正当的侵略行径。

- 4、To disregard this principle is to make civil disobedience not only legally wrong but morally unjustifiable.

假如不尊重这一原则,那么公民的非暴力反抗不仅在法律上是错误的,在道德上也是不恰当的。

- 5、The restraint an individual outside such extenuating circumstances, or the use of excessive force, is unjustifiable.

若个人约束超出这种范围,或是过度使用武力,这就是不正当。

- 6、Otherwise the mismatch of risk provides an unjustifiable public subsidy to the banking sector.

否则,风险的错配会让银行业享受不合理的政府补助。

7、In another category there are the unjustifiable ones , and these we must rebut.

一种是闹得不对的, 要驳回去.

8、American Middle East policy since The Gulf War was unjustifiable.

海湾战争以来的美国中东政策偏离了均势的要求.

9、Fear is the great destroyer of happiness, and most fears are unjustifiable.

恐惧是幸福最大的破坏者, 而多数恐惧是毫无根据的.

10、And I can even shrug off the unjustifiable accuse the university education of the unemployment rate.

而且我还可以这一指责大学教育的失业率是没有道理的.

11、Poisoning the Earth's atmosphere is ecologically and morally unjustifiable.

污染地球的大气在生态上和道德上都是不能接受的.

12、Could you successfully explain a way of life that you found unjustifiable?

你能成功地为你觉得不合理的生活方式辩解 吗?

13、His behaviour was quite unjustifiable.

他的行为毫无道理.

14、an unjustifiable delay

无理的拖延

15、In morals of science the unjustifiable act part of important category of research for academic moral.

科研不端行为是科学道德中学术道德研究的重要范畴.

16、Some ethicists regard the cloning of humans as a morally unjustifiable intrusion into human life.

一些伦理学家把克隆人类看作是对人类生活道德上的入侵.

17、Not to rely on them and pursue the mass line is utterly unjustifiable.

我们不依靠人民,不走群众路线,是毫无道理的.

18、Illegal and unjustifiable funds and charges.

不合法、不合理基金和收费项目.

以上是简答网为您整理的unjustifiable怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于unjustifiable的用法、unjustifiable的释义、unjustifiable的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unjustifiable>

